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No de la résolution ou 

annotation  

PROVINCE DE QUÉBEC  

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PORTAGES DE L’OUTAOUAIS 
ÉCOLE DU DÔME 

Procès-verbal de la 1ere séance du conseil d’établissement pour l’année 

scolaire 2023-2024 tenue le 1er novembre 2023 à 18 h 30, via Teams. 

PRÉSENCES  

Bazinet, Mélanie  Direction-adjointe  

Bartlett, Viviane Parent 

Daoust, Jean-Sébastien  Parent  

Desrosiers, Caroline Parent 

Dumont, Tania  Parent substitut  

Lessard, Caroline  Enseignante  

McMartin, Danielle Personnel de soutien 

Pelletier, Marie-Elen Direction  

Régimblad, Émilie  Parent  

Rodrigue, Marie-Claire  Enseignante  

Rousseau, Denis  Enseignant  

Villeneuve, Véronik  Parent substitut  

Warsame Isman, Zakaria  Parent  

 

ABSENCES  

Prévost, Brigitte  Technicienne au service de garde  
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1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance 

à 18h35.  

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

La secrétaire propose l’ordre du jour. Cet ordre du jour est appuyé par 

Jean-Sébastien Daoust et adopté à l’unanimité.  

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

8 JUIN 2023.  

Le procès-verbal est proposé par Caroline Desrosiers, appuyé par Danielle 

McMartin et adopté à l’unanimité.  

 4. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC  
Aucune intervention du public.  

 

5. MOT DE LA DIRECTION  

Les moyens de pression s’intensifient, ainsi, les parents ont été informé 

par le CSSPO et par l’école, avec plus de précision, de la grève du 

personnel de soutien du 6 novembre prochain. La direction s’est aussi 

assuré que les parents prévoient une grève probable du personnel 

enseignant. Le milieu scolaire est en plein changement, ce qui en met 

beaucoup sur les épaules du personnel.  

Du côté des bonnes nouvelles, l’ouverture du camp de jour à l’école par 

Dimension sportive sera officialisée sous peu. L’organisme aimerait que 

des enfants fréquentant d’autres écoles puissent s’y inscrire tout en 

conservant la priorité aux élèves de l’École du Dôme.  

Finalement, le premier bulletin approche et les rencontres de parents sont 

prévues.  
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6. MOT DE LA PRÉSIDENCE  

Le président, à titre personnel, souhaite ardemment que le conflit de travail 

soit réglé le plus rapidement possible pour le bien être du personnel et des 

élèves.  

Finalement, il remercie tous les membres d’être présents malgré la fatigue 

de novembre.  

 

CE # 23-24-15 

 

CE # 23-24-16  

 

 

 

 

 

 

 

CE # 23-24-17  

 

 

 

 

7. DÉCISONS  

a. Entériner les décision prise par courriel.  

Parascolaire – Futsal  

Entérinée à majorité.  

b. Adoption du plan de lutte à la violence et à l’intimidation  
- CONSIDÉRANT la présentation exhaustive par la direction-adjointe;  

- CONSIDÉRANT que l’évaluation du plan sera effectuée grâce à un 

questionnaires aux élèves et à la suite d’observations;  

- CONSIDÉRANT que le protecteur de l’élève demeure le canal de 

transmission d’une plainte d’un élève envers un membre du 

personnel;  

- EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Émilie Régimbald et 

appuyée par Zackaria Warsame Isman, il est résolu à l’unanimité;  

- D’ADOPTER le plan de lutte à la violence et à l’intimidation.  

c. Approbation des modalités d’application du régime pédagogique 
(art. 84)  

- CONSIDÉRANT le calendrier présenté;  

- EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Jean-Sébastien Daoust et 

appuyer par Caroline Desrosiers, il est résolu à l’unanimité;  

- D’ADOPTER le contenu de l’éducation à la sexualité pour les élèves 

de 4è année.  
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CE # 23-24-18  

 

 

 

 

 

 

 

CE # 23-24-19  

 

 

 

 

 

 

CE # 23-24-20  

d. Approbation des activités et sortie à l’extérieur des locaux de 
l’école (art. 87)  
- CONSIDÉRANT que l’activité se tiendrait en juin si les moyens de 

pression ont cessé;  

- CONSIDÉRANT que les frais charger aux parents seraient de 9,50$ 

par élève;  

- EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Viviane Bartlett, appuyé par 

Zackaria Warsame Isman et résolu à l’unanimité;  

- D’APPROUVER la sortie à la salle de quilles Anik pour les élèves du 

préscolaire et de première année.  

e. Approbation des campagnes de financement (art. 94)  

i. Subvention de Loisir sport Outaouais  

- CONSIDÉRANT que la subvention servira à l’achat de matériel pour 

le programme le programme Allume tes espadrilles;  

- CONSIDÉRANT que l’achat de draisiennes pour les classes 

spécialisées répondra à un de leurs besoins;  

- EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Jean-Sébastien Daoust, 

appuyé par Caroline Lessard, il est résolu à l’unanimité;  

- D’APPROUVER la demande de subvention.  

ii. Subvention de l’EPS Canada  

- CONSIDÉRANT que cet organisme travaille à promouvoir l’équité et 

l’égalité dans les sports et l’activité physique;  

- CONSIDÉRANT que le défi AltereGo s’adresse à des personnes en 

situation de handicap;  

- EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Jean-Sébastien Daoust, 

appuyée par Caroline Lessard, il est résolu à l’unanimité;  

- D’APPROUVER la demande de subvention de 2500$.  
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 8. INFORMATIONS ET/OU DISCUSSIONS ET/OU CONSULTATIONS :  

a. Projet éducatif (en vue le son adoption en décembre)  

La direction présente l’avancement du projet.  

L’équipe arrive mal à comprendre la baisse récurrente des résultats en 

quatrième année. Il est mentionné que cette baisse pourrait être 

associé au départ d’élèves performants vers des programmes 

particuliers. La remontée des résultats en sixième serait compensée par 

l’arrivée d’élèves performant au programme art-sport. Cette piste mérite 

de s’y attarder.  

Le conseil se demande comment la consultation se fera auprès des 

enseignants. On veut s’assurer que le projet sera adapté aux besoins 

des enseignants puisqu’ils devront l’appliquer dans les années à venir. 

La direction mentionne que le conseil des enseignants a été consulté.  

Finalement, il est souligné de s’assurer que l’objectif numéro 2 soit bien 

pisté. L’ouverture aux autres étant une valeur de l’école, le plan de lutte 

mentionne aussi le besoin d’améliorer les interactions élèves-élèves. 

Avec l’arrivée toujours grandissante d’enfants provenant de 

l’immigration, de première ou deuxième génération, une attention 

particulière devrait être portée à cet aspect.  

b. Budget (art. 95)  

Une mise à jour du budget 2023-2024 nous sera envoyée par courriel 

pour tenir compte de la déclaration de clientèle du 30 septembre 

dernier. Il faut s’attendre à une gestion serrée.  

Dans le cas du fond 3, la direction-adjointe présente le tableau bien qu’il 

soit incomplet. Il reste à éclaircir la provenance de toutes les entrées et 

sorties. Une rencontre avec la trésorière a déjà eu lieu et une autre est 

prévue bientôt.  
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Finalement, du côté des campagnes de financement, nous achevons la 

campagne Pure, amorcerons la campagne de l’Artisan maître saucissier 

sous peu et suivra la campagne Bô sapin. Toutes les campagnes se 

gèrent maintenant en ligne ce qui est très facilitant pour l’équipe école. 

Les profits dépendent des produits. Bravo aux organisatrices des 

différentes campagnes!  

c. Finissants – mise à jour  

Une rencontre a eu lieu avec les enseignants de 6è année. La direction-

adjointe aimerait rencontrer les parents avec les enseignants si 

possible. Une présentation est déjà préparée afin de bien informer les 

parents sur les différents comités nécessaires ainsi que sur les activités 

de la journée des finissants. Les enseignants ont déjà recensé les 

élèves sur les différentes alternatives en lien avec les moyens de 

pression syndicales. Le conseil rappelle le peu de temps avant la fin de 

l’année, le tout arrive rapidement! Le conseil souhaite pouvoir analyser 

un plan plus exhaustif sur les activités des finissants lors de la 

prochaine séance.  

d. Consultation aux parents (art. 89.1) – résultats  

Point reporté à une séance ultérieure.  

e. Cours d’école – état d’avancement du projet  
La phase préparatoire est amorcée. L’analyse des drains est faite, le 

forage se fait pour bien déterminer le type de sol.  

Un suivi devra être fait avec Jean-Martin Verreault concernant le 

dépliant du projet puisqu’il doit être mis à jour.  

L’objectif de la première pelletée de terre à l’été 2024 demeure.  

Entre temps, une structure est présentement brisée dans la cour. Les 

coûts de réparation sont exorbitants considérant qu’elle sera remplacée 

au cours des prochaines années. Entre temps, une solution est 
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demandée afin de réduire la pression sur les surveillants puisqu’une 

partie de la structure est toujours utilisée.  

f. OPP  

Une première rencontre se tiendra sous peu. Le recrutement demeure 

l’enjeu majeur. Une personne est intéressée par la coordination. Nous 

avons une dizaine de parents intéressés à l’OPP et une trentaine 

souhaitent être bénévoles.  

 9. Mot de la technicienne du service de garde  

Danielle McMartin remercie la direction pour son support. Danielle 

McMartin et Céline Henri assurent l’intérim pendant l’absence de la 

technicienne.  

Un organisme de Montréal sera au menu de la prochaine journée 

pédagogique.  

 10. Mot des membres du personnel  

Les enseignants ainsi que le personnel de soutien sont en moyens de 

pression. Malgré tout, l’ambiance demeure agréable avec la direction. Les 

enseignants sont emballés par leur nouveau budget de bibliothèque de 

classe, et ce, même pour les spécialistes! Un bravo particulier à la 

direction-adjointe pour son intégration!  

 11. Varia  

Quelques inquiétudes sont soulevées sur le programme Allume tes 

espadrilles. Comme il s’agit d’un programme efficace, mais onéreux, le 

conseil veut s’assurer qu’il soit mené de bonne façon.  

 12. Levée de l’assemblée  
À 20h49, Jean-Sébastien Daoust propose la levée de l’assemblée. Cette 

proposition est appuyée par Caroline Desrosiers et adoptée à l’unanimité.  
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 13. Mot du représentant au comité de parents du CSSPO  

La nouvelle politique sur le traitement des plaintes a été partagée lors de 

la dernière séance. Les membres du conseil qui désirent en recevoir une 

copie n’ont qu’à en faire la demande auprès du représentant.  

 14. Mot du représentant au comité EHDAA du CSSPO  

La première rencontre a eu lieu le 16 octobre dernier et consistait 

principalement à l’élaboration des politiques de début d’année. La 

prochaine rencontre se tiendra le 4 décembre prochain.  

 
    

 
Jean-Sébastien Daoust  

Présidence  
 

Marie-Elen Pelletier  

Direction  

 


